## FFB Judo – Assemblée générale ordinaire – 26 mars 2022

## Rapport du Trésorier

Vous trouverez en annexes les différentes pièces qui tiennent compte de la gestion financière de la Fédération Francophone Belge de Judo, ainsi que le budget prévisionnel de 2022.

L'année 2021 a été marquée par le redémarrage de nos activités, mais en mode mineur.

- Dans le bilan 2021, nous attirons votre attention sur les dépenses covid, qui s'élèvent à 45.150 euros.
- L'exercice comptable laisse apparaître un solde positif de 286.291€. Néanmoins, nous nous devons d'être prudents. En effet, nous avons perçu différents subsides dans le cadre d'aides COVID que nous ne recevrons plus en 2022. Nous devons également tenir compte de l'évolution du dojo fédéral, mais nous y reviendrons au cours de cette AG. Pour terminer nous sommes dans l'obligation d'acheter une camionnette afin de remplacer celle qui arrive en fin de vie.
- Nous tenons à attirer votre attention sur le fait que nous ne demandons pas d'augmentation du coût des licences vu la situation COVID et ce malgré l'augmentation du coût de la vie.
- Nous espérons que cette année 2022 marquera le retour à la normale au point de vue sanitaire.
- Nous vous remercions pour les efforts entrepris au cours de cette année 2021, afin de pérenniser au mieux notre magnifique sport.